



Deutsche Neurowissenschaften Olympiade (DNO) Foto- und Videoeindeutigkeitserklärung Photo & Video Consent Form

Last updated 09/2025

1. Verantwortliche Stelle / Controller

Deutsche Neurowissenschaften-Olympiade Berlin e.V.
Robert-Rössle-Str. 10
13125 Berlin

E-Mail: schwarz@berlin.dno-ev.de

2. Zweck der Aufnahmen / Purpose of Recordings

Die DNO fertigt Foto- und Videoaufnahmen während der Veranstaltung an. Diese Aufnahmen dienen der Öffentlichkeitsarbeit (Website, Social Media, Printmedien, Presseberichte) sowie der Dokumentation des Wettbewerbs.

The DNO produces photos and videos during the event. These materials are used for public relations (website, social media, print media, press coverage) and documentation of the competition.

3. Rechtsgrundlage / Legal Basis

Die Verarbeitung erfolgt auf Grundlage Ihrer Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO sowie §§ 22–23 KUG.

Processing is based on your consent under Art. 6(1)(a) GDPR and §§ 22–23 KUG.

4. Empfänger / Recipients

Interne DNO-Organisationsteams, Fotograf:innen, Designer:innen, Druckereien, öffentlich zugängliche Kanäle:

Website (<https://neurowissenschaften-olympiade.de>), Social Media Plattformen (z. B. Instagram (@neuroscience_olympiad), LinkedIn (@DNO)) – mit möglicher Übermittlung in Drittländer (z. B. USA), Presse und Kooperationspartner der DNO

Internal DNO teams, photographers, designers, print shops

Public channels: website (<https://neurowissenschaften-olympiade.de>), social media platforms (e.g. Instagram (@neuroscience_olympiad), LinkedIn (@DNO)) – which may involve transfers to third countries (e.g. USA), Press and cooperation partners of DNO

5. Dauer / Duration

Die Aufnahmen werden zeitlich unbegrenzt für die genannten Zwecke genutzt, bis ein Widerruf erfolgt. Ein Widerruf wirkt nur für die Zukunft. Bereits veröffentlichte Materialien (z. B. Printauflagen, geteilte Social-Media-Posts) bleiben rechtmäßig.

Recordings may be used for an unlimited time for the stated purposes until consent is withdrawn. Withdrawal applies only for the future. Already published materials (e.g. print runs, social media posts) remain lawful.

6. Rechte der Betroffenen / Data Subject Rights

Sie haben jederzeit das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung, Datenübertragbarkeit sowie Widerruf dieser Einwilligung. Zudem können Sie sich bei der zuständigen Aufsichtsbehörde beschweren.

Widerruf richten Sie bitte an: outreach@mail.dno-ev.de

You may request access, rectification, erasure, restriction, data portability, and withdrawal of consent at any time. You also have the right to lodge a complaint with the competent supervisory authority.

Please send withdrawal requests to: outreach@mail.dno-ev.de

7. Keine Pflicht / Voluntary Nature

Die Teilnahme an der Olympiade ist nicht von der Einwilligung abhängig. Sie können ohne Nachteile verweigern oder nur bestimmte Nutzungen erlauben.

Participation in the Olympiad is not conditional upon consent. You may refuse without disadvantage or consent only to certain uses.

8. Einwilligung / Consent

Teilnehmende über 18 Jahre / Participants 18 and older

Ich habe die obigen Informationen gelesen und verstanden und willige freiwillig in die Verarbeitung meiner Bild- und Videoaufnahmen ein.

I have read and understood the above and voluntarily consent to the processing of my image/video data.

Vorname, Name / Full name

Unterschrift / Signature

Ort/Datum / Place & Date

Teilnehmende unter 18 Jahren / Participants under 18 years

Ich willige ein, dass Aufnahmen meines Kindes gemäß den obigen Angaben verwendet werden.

I consent to the processing of my child's recordings as described above.

Name des Kindes / Name of child

Geburtsdatum / Date of birth

Name des Elternteils / Parent or Guardian

Unterschrift / Signature

Ort/Datum / Place & Date